ロボット工学研究部の生徒が eスポーツの大会で 活躍しました

1. 第 1 回 Esports Frontier Online 「APEX Legends 高校生大会」

1年生と3年生から計2チームが出場しました。東海ブロック予選は2023年1月28日 AM 11:00より、オンラインで開催されました。

上位8チームが決勝進出だったのですが、3年生チームは東海ブロック予選4位通過で、

全国大会出場になりました。





大会の様子





東海予選ブロック3年生チームの様子です。





東海予選ブロック1年生チームの様子です。



TOTAL **2**ND ファイナルコマネチ… 24 25 49 |2元 ゲームクリエイター部311 3RD MYBS 23 24 47 13元 ゲームクリエイター 15 474 なすぱっち 32 11 43 14Td YG SID 13 25 15 40 5Tr strep thumb 16Td ここでシュークリー… 10 2 614 境目 10 24 34 774 セブンティーン 16 17 33 18TH D1GT-Aチーム 8TH APEX エンジョイ勢 21 8 29 9™ ぴちぴちのスピット… 1974 SIT 7 21 28 20TH G10 10 та 野球だけじゃない育英 8 16 24

決勝大会の様子です



決勝大会の結果です



競技中の様子

2. 全国高校 e スポーツ選手権 ロケットリーグの部







プレイヤーはジャンプや飛行が可能な「バトルカー」を操作してサッカーを行う。相 手ゴールにボールを入れると1点を獲得し、 制限時間内により多くの得点を獲得したチ ームの勝利となる。

https://www.rocketleague.com/

1年生1チームが 参戦しました。当日 は、コロナでレギュ ラーが出場できな くなるというのよ ニングもありまし たが、1回戦を突破 しました。



主催 一般社団法人全国高等学校 e スポーツ連盟 (JHSEF)、毎日新聞社 日程 [予選] 12月18日(日) [決勝] 2023年2月11日(土・祝)

大会の様子













勝利四面です(1回戦突破できました)

来年度はもっと上位に行けるように、月に1度プロのオンライン指導を受けていま す。